
RENCONTRE COMITÉ 2023  

DESIGN INTERIEUR  

  

  

DATE : Mercredi 8 mars 2023  

HEURE : 15h30  

LOCAL : A4.62  

QUORUM : 22 étudiants  

 

  

ORDRE DU JOUR  

 

1. Mot de bienvenue   

2. Adoption de l’ordre du jour   

3. Lecture et retour sur le procès-verbal de la réunion précédente  

4. Organigramme du comité   

4.1. Vote de confirmation des postes actuels du comité  

4.2. Élections de nouveaux membres  

5. Présentation expo des finissants 2023   

5.1. Ou en sommes-nous rendu ?  

5.2. Recherche de bénévoles  

6. Retour sur le budget  

6.1. Levé de fonds   

6.2. Confirmation des budgets  

6.3. Montants restants  

7. Implication 2024  

7.1. Mot d’ouverture sur la création du comité de 2024  

8. Date de la prochaine rencontre   

9. Varia   

10. Levée de l’assemblée  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



0. PROCÉDURES  

 

Léanne propose l’ouverture de la réunion et propose que Cédric la préside. 

Jessie appuie la proposition. 

 

 

1. MOT DE BIENVENUE  

  

Comités de concentration :   

 

• Défendre les étudiants d’un point de vue pédagogique (reçoit, examine 

et traite les plaintes et suggestions)  

• Propose et organise des activités en lien avec le domaine d’études 

(excursions ou voyages pédagogiques, exposition des finissants, 

conférence)  

• Propose et organise des activités sociales qui entourent le domine 

d’études (initiation, bal de finissants, souper-rencontre, party, ...)  

• Représentants doivent être présents aux tables de concertation de 

l’AGECVM  

  

Il y aura un sous-comité des finissants à même le comité de concentration, donc les 

personnes élues au bureau exécutif seront les mêmes pour le sous-comité.   

Normalement, le comité de concentration se réunit deux fois par session.  

 

Toutes les utilisations des logos du CVM ou du département de Design intérieur doivent 

être approuvées par les coordonnatrices du programme, soit Sylvie Labrisseau ou 

Danielle Leroux.  

 

 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

 

Marguerite propose d’adopter l’ordre du jour tel-quel. 

Jessie appuie la proposition. 

  



3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 

PRÉCÉDENTE 

 

 

Marguerite propose d’adopter le procès-verbal de la dernière réunion. 

Jessie appuie la proposition. 

 

 

4. ORGANIGRAMME DU COMITÉ  

 

4.1. Vote de confirmation des postes actuels du comité 

 

 

Marguerite demande de se retirer de ses fonctions au bureau exécutif. 

 

Les autres membres du bureau exécutif demeurent dont :  

- Léanne Beaulieu 

- Cédric Dembé 

- Lara Williams-Staub 

Les représentants aux tables de concertation demeurent : 

- Léanne Beaulieu 

- Cédric Dembé 

Les signataires autorisés au compte demeurent :  

- Élodie Boudreau 

- Cédric Dembé 

- Audrey Paquin-Pellerin 

 

4.2. Élections de nouveaux membres 

 

 

Rien à signaler 

 

  



5. PRÉSENTATION EXPO DES FINISSANTS 2023  

 

5.1. Ou en sommes-nous rendu ? 

 

Compte rendu fait par Léanne, Jessie et Marguerite. 

 

 

5.2. Recherche de bénévoles 

 

Cédric Dembé et Eve Martel se portent volontaires. 

 

Ils seront contactés dans les prochaines semaines par le comité des finissants. 

 

 

6. RETOUR SUR LE BUDGET  

 

5.1. Levée de fonds  

 

Des crewnecks, des totebags, des bonbons et des chandelles sont toujours en 

vente. La publicité se fait sur l’instagram des finissants 

(@lesfleursdutapis_cvm2023) et les produits peuvent être achetés sur le site web : 

https://les-fleurs-du-tapis.square.site/ 

 

 

      5.2. Confirmation des budgets 

 

 L’état de compte en date du 2023-03-08 a été présenté. 

 

 

           5.3. Montants restants 

 

Les finissants prévoient toujours qu’il reste au moins 2000$ au compte pour les 

cohortes futures, tel qu’entendu en assemblée générale l’automne dernier. 

 

 

  

https://les-fleurs-du-tapis.square.site/


7. IMPLICATION 2024 

 

7.1. Mot d’ouverture sur la création du comité de 2024 

 

Cédric prononce un mot d’ouverture sur le comité des finissants 2024. 

 

 

8. DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE   

 

Marguerite propose que la prochaine assemblée générale de concentration soit le 

mercredi le 19 avril à 15h30. 

Jessie appuie la proposition. 

 

 

9. VARIA  

 

Rien à signaler. 

 

 

10. LEVÉE  

 

Jessie propose la levée de l’assemblée. 

Marguerite appuie la proposition. 

 

L’assemblée est levée. 

  



 


